



2024年の元旦に襲った能登半島地震。この大規模地震により亡くなられた方々に謹んでお悔やみ申し上げますとともに、被災された方々に心よりお見舞い申し上げます。また、皆さまの安全と被災地の一日も早い復興をお祈り申し上げます。私たちが住む地域では、今後30年以内に「南海トラフ巨大地震」が70～80%の確立で発生すると想定されています。いつ襲ってくるかわからない地震の怖さをこの度の地震で改めて痛感させられました。今回の経験を他人事と思わず、一人一人が防災意識を高く持ち、災害に対する備えを見直しましょう。令和3年3月には「下地町内会防災マップ」を全世帯に配布し、ホームページにも地域の防災情報として同防災マップを掲載しておりますので今一度ご確認ください。

1月20日(土)には
伴東学区社会福祉協議会主催
防犯・防災研修会
が行われました。



1月14日(日)



ぜんざいのふるまいを再開して とんど祭りを開催。

火災予防の観点により、昨年からのとんどのサイズは小さくなりましたが、今回はぜんざいのふるまいを再開し、コロナ禍以前の賑わいが戻りました。お子様にはお菓子を配り、ちびっこ広場には老若男女が集い皆でぜんざいをいただきながら無病息災を願いました。



豚汁のふるまいがあります。



2月11日(日) 11時30分～

稻荷神社例祭 菅原神社横



2月24日(土) 12時～

社務所横にて
花の苗(無料)が置いてあります。
ご自由にお持ち帰りください。



3月3日(日)から時間変更(予定)

ラジオ体操



冬季期間は7時から開催していましたが
3月3日(日)から**6時30分**に戻ります。

令和6年2月15日発行の



広報ひろしま

市民の市政

令和6年度の新しい試み 「レンゲ祭り」

地域の皆が集い、新たな交流や親睦の場になればと考えています。

5月のGW前後を予定しており、今後内容を決定し、お知らせいたします。



下地のホームページで活用している
広島市の地域ポータルサイト
「こむねっとひろしま」の件で下地の
インタビュー記事が掲載予定です。